

31

DE DICIEMBRE

DECIMOCUARTO SÁBADO



Objetivo:

En este programa presentaremos la creencia fundamental número 28: La tierra nueva.

Resultado:

Una iglesia llena de esperanza en la nueva vida en las mansiones celestiales.

Proyecto misionero de las clases:

«El cielo en la tierra».

Énfasis del Nuevo Horizonte:

Discipulado.

Celebramos:

Fiesta de cien bautismos por Unión.

Mansiones TERMINADAS

Tema: La tierra nueva.

Al director

Este programa es dramatizado. Entregue a los participantes sus partes con anticipación. En este programa todos los participantes están presentes desde el inicio y permanecen así hasta que termina la parte especial. El coro de niños cantará el himno 333: *Más allá del sol (pueden aprender ademanes, por ejemplo, en la palabra «salvo», todos levantar las coronas y colocárselas de nuevo. En el coro levantar las manó al cielo, etcétera).* Solo hay diálogo para seis, pero en el coro pueden participar todos los niños. Incluso los más pequeños, aunque no canten pueden estar vestidos de blanco y hacer los ademanes. Pueden proyectar una imagen de la santa ciudad, y decorar simulando una ciudad celestial.

Sugerencias

- ✓ Para la conclusión, selecciones alabanzas musicales relacionadas a la tierra nueva.
- ✓ Durante la clase de los niños, pídale que dibujen los animales con los cuales podrán jugar y hacerle marcos con el texto «mis mascotas en la tierra nueva» y entregárselos para que se los lleven a sus casas.
- ✓ Elabore una tarjeta con el texto de 2 Pedro 3: 13.
- ✓ Prepare coronas para el coro de niños.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción

(Todos los participantes están presentes y hacen como que están conversando unos con otros. En ese momento, llega el director del programa para dar el siguiente anuncio).

Muy buenos días, hemos recibido una información muy importante. Nuestras mansiones ya están terminadas. Ha llegado el momento que todos estábamos esperando. Hemos de ir a nuestro hogar. Es un día de regocijo. Pero antes de ir a habitar nuestras mansiones, pasaremos unas largas vacaciones de mil años en el cielo. Por favor, simplemente esperemos aquí hasta que vengan a buscarlos.

Himno

Sabía que la promesa era cierta. Muchos pensaron que era una espera vana. Muchos se burlaron, pero yo creí que en Dios no hay engaño, ni sombra de variación. Cantemos con júbilo el himno 321: *Allá sobre montes*.

Lectura bíblica

Desprevenido: No sé cómo puede ser tan rápido. Pensé que vería más señales. No puedo quedarme aquí, tengo que salir a terminar de prepararme.

Listo: Ya no hay tiempo. No tienes que irte, espera aquí. No hay nada en este mundo que complemente tu preparación. Tu equipaje lo llevas contigo.

Prevenido: Las señales siempre están a la vista. El Señor las ha dado para señalarnos el tiempo que estamos viviendo, pero también porque en su cumplimiento crece nuestra confianza en que todo ocurrirá tal como está escrito y que Dios tiene control, así lo dice Mateo 24: 4-14 (lee).

Oración

Nos han llegado las indicaciones que debemos seguir, presten atención (lee):

- ✓ Al toque de la trompeta, los muertos en Cristo resucitarán. El punto de encuentro con ellos será en el aire. Estén pendientes al toque de la trompeta, porque allí recibirán una transformación al cuerpo incorruptible, una vestidura blanca.
- ✓ Ya transformados y en el aire, iremos al reino de los cielos. Allá tendremos diversas actividades. La agenda es amplia, pues será de mil años. Allá pueden aprovechar para hacer todas sus preguntas sobre el gran conflicto y otras inquietudes personales.
- ✓ Recuerden que el sábado iremos a adorar delante del trono de Dios. No se preocupen los que no tienen el don de canto o quienes no se sepan el coro de Moisés y del Cordero. El departamento de música celestial se encargará de esa parte.
- ✓ No se preocupen por el clima o por el alojamiento, tampoco por la alimentación. Tendremos un gran banquete de bienvenida y lo demás está cubierto.
- ✓ No es necesario llevar identificación. Es suficiente con estar inscritos en el libro de la vida. Aun así, recibirán una piedra con un nombre nuevo y allá recibiremos las coronas de oro.
- ✓ Habrá tiempo para socializar con todos los amigos y conocidos, también para conocer a algunos personajes de la Biblia.
- ✓ Por último, no se preocupen por el idioma. Todos nos podremos comunicar.

Oremos para que podamos cumplir todas estas indicaciones al pie de la letra. Ya no necesitaremos más la oración, pues hablaremos con nuestro Señor cara a cara.

Alabanza musical: *(Los niños vestidos de blanco y con corona).*

Niño/a 1: Ya estamos listos para ir a nuestro hogar.

Niño/a 2: Ahora conoceremos a Jesús, cara a cara.

Niño/a 3: También a Daniel, David, Elías, Eliseo, los discípulos, y a todos aquellos de quienes hemos leído.

Niño/a 4: Podremos jugar con los leones y con los lobos.

Niño/a 5: Ellos comerán paja como el buey.

Niño/a 6: Ahora cantaremos como lo haremos en el coro celestial.

(Canción a coro).

Parte central

Entrevista

(Entran los participantes).

Entrevistador: Los adventistas del séptimo día creemos que habrá cielos y tierra nuevos en los cuales habitarán los redimidos, después de los mil años en el cielo. Esto según promesas como Apocalipsis 21: 1 y otros versículos, formando así la base bíblica de esta creencia. Pero, ¿será esto real? ¿Creen esto de verdad los adventistas? No se pierda hoy nuestra edición especial.

Comentarista: Las creencias enmarcan muchas de las actitudes y comportamientos de las personas. Bajo ese enunciado, quisiéramos saber cómo viven aquellos que tienen la esperanza de cielos y tierra nuevos. Nuestro corresponsal está visitando la Iglesia Adventista de _____ para traernos un reporte sobre esta inquietud.

Reportero: (Desde los asientos): Gracias, preguntaremos a alguno de los miembros, ¿cómo se preparan para vivir en la tierra nueva? ¿Qué tiene de diferente su estilo de vida a aquellos que no tienen esa creencia? *(entrevistar 3 o 4, miembros en la congregación según el tiempo disponible).*

Muchas gracias por sus aportes, volvemos a los estudios.

Entrevistador: Gracias. Es interesante escuchar esto de los miembros, porque puede parecer que los cristianos tienen los mismos afanes de aquellos que no tienen esperanza de vivir en un mejor lugar. Hemos invitado a un miembro de la iglesia adventista que abundará sobre este tema.

Miembro: Si, es importante entender que la vida en esta tierra es un campo de entrenamiento y que sobre todo lo que podamos lograr, nuestro carácter conforme al de Cristo es la meta. Trabajamos, estudiamos, formamos familias, nos recreamos y todo lo que hacemos es como si ya viviéramos en la tierra nueva.

Entrevistador: ¿Cómo pueden hacer todo como si vivieran en la tierra nueva, si están en este mundo de pecado?

Miembro: Cristo es nuestro modelo. Él vivió como un hombre tentado en todo, pero nunca pecó. Nos amamos unos a otros como la haremos en la tierra nueva. No acariciamos ni amamos el pecado, porque esto tampoco lo haremos allá. Nos congregamos en sábado como será siempre de mes en mes y de sábado en sábado en la tierra nueva.

Comentarista: Debe existir algo que ustedes hagan ahora que no tengan que hacer en la tierra nueva. Fuera de lo que es pecado.

Miembro: Si, existen dos acciones importantes que mantienen nuestra vida espiritual y que ya no tendremos que hacerlas en la tierra nueva. Una de ellas es la oración. Y otra es la predicación del evangelio. Sin estas dos acciones, morimos espiritualmente. Pero en la tierra nueva ya no serán necesarias.

Entrevistador: Agradecemos tu intervención. Ha sido muy importante este tema. Seguimos con las secciones siguientes.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de Obra Misionera, se dirige a los maestros y sus clases).

Proyecto misionero: «El cielo en la tierra».

Si el cielo comienza aquí, ¿qué debemos hacer para transformar nuestro hogar y nuestra vida personal en pequeñas expresiones de los principios celestiales?

Después de discutir esta pregunta de la lección de esta semana, analice con su clase sobre qué cosas puede hacer por los más necesitados y los que están pasando necesidades, para darles un poco de alegría durante este día y el primer día del año 2023. Realicen algunos de los proyectos sugeridos y hagan que el fin del año sea de bendición para todos, porque hay mayor alegría en dar que en recibir.

Otra idea podría ser hacer una cena para personas necesitadas y compartir con ellos mensajes de esperanza.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero: *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Nuevo Horizonte

«El objeto de la partida de Cristo era lo opuesto de lo que temían los discípulos. No significaba una separación final. Iba a prepararles un lugar, a fin de volver aquí mismo a buscarlos. Mientras les estuviese edificando mansiones, ellos habían de edificar un carácter conforme a la semejanza divina» *(El Deseado de todas las gentes, p. 634).*

División en clases

Informe secretarial: En el cielo el tema central estará a cargo de nuestro Señor y Salvador, por lo que ya no necesitaremos mensajeros del Señor que cada sábado nos transmitían su Palabra. Él mismo nos explicará todas las cosas.

Tiempo de la lección: *(Un joven de la casa de menores).*

«El Gran Conflicto ha terminado. Ya no hay más pecado ni pecadores. Todo el Universo está limpio. Una misma pulsación de armonía y júbilo late a través de la vasta Creación. Del Ser que todo lo creó manan vida, luz y contentamiento por toda la extensión del espacio infinito. Desde el átomo más imperceptible hasta el mundo más grande, todas las cosas, animadas e inanimadas, declaran, en su belleza sin mácula y en gozo perfecto, que Dios es amor» *(El conflicto de los siglos, pp. 736, 737).*

Clausura del programa

Conclusión

En la Nueva Tierra, en que habita la justicia, Dios proveerá un hogar eterno para los redimidos y un ambiente perfecto para vida, amor, alegría y aprendizaje eternos, en su presencia. Porque allí Dios mismo morará con su pueblo, y el sufrimiento y la muerte terminarán para siempre. El gran conflicto habrá terminado y el pecado no existirá más. Todas las cosas, animadas e inanimadas, declararán que Dios es amor; y él reinará por siempre. Amén

«Muchos parecen tener la idea de que este mundo y las mansiones celestiales constituyen el universo de Dios. No es así. Los redimidos viajarán de un mundo a otro, y la mayor parte de su tiempo será empleado en escudriñar los misterios de la redención. Y por toda la eternidad, este tema estará continuamente expuesto ante sus mentes. Los privilegios de los que venzan por la sangre del Cordero y por la palabra del testimonio de ellos, están más allá de toda comprensión» (*Comentario bíblico adventista*, t. 7, p. 1001).

Himno final: 319: *Cuando mi lucha termine al final.*

(Puede cantarlo el coro de niños nuevamente).

Oración final.